

Message 05 .(Mars 2025)

Pourquoi les ambassadeurs ne sont-ils pas autorisés à apparaître en public, à donner des conférences et à enseigner aux gens ?

Pourquoi les ambassadeurs doivent-ils s'abstenir de toute conversation inutile ?

Le thème suivant, qui provient de la source divine originelle de tout être, doit à nouveau être transmis par des personnes qui sont connectées à Dieu et qui sont en paix sur votre chemin de vie et sur le chemin du retour vers votre patrie céleste, si tel est votre désir le plus cher. Les messages provenant de la Source divine originelle n'ont jamais changé, mais ont toujours été adaptés aux conditions terrestres respectives afin d'aider et de soutenir les personnes honnêtes, sincères et en quête de vérité. La situation mondiale actuelle n'est bonne à aucun égard.

Certains d'entre vous se demanderont pourquoi les messagers (prophètes) n'apparaissent pas en public, comme le faisaient les prophètes des temps anciens. Cette question est légitime, mais un messager s'exposerait à des difficultés s'il révélait sa personnalité lors d'apparitions publiques. Pour pouvoir recevoir un message, il faut une vibration élevée. Même les plus petits détails extérieurs peuvent rapidement faire baisser cette vibration. Si cette vibration n'est pas perceptible dans l'âme, il n'est pas possible de recevoir un message. Un messager peut certes écrire sur des sujets déjà connus du monde, mais la réception d'un message est tout autre chose. Elle donne des informations sur des choses qui ne sont pas connues des gens. Un messager peut certes parler pendant un temps limité avec des personnes qui s'intéressent beaucoup à un sujet particulier, mais une telle conversation doit être limitée dans le temps, sinon le messager risque de perdre peu à peu le contrôle de ses pensées et de ses paroles et de se laisser entraîner à parler d'événements qui ne sont plus d'aucune utilité. Comprenez que l'esprit d'amour ne s'impose jamais, n'essaie jamais de manipuler ou d'influencer les gens dans leurs actions, car une telle chose ne peut exister au ciel. Selon les principes et les lois de la vie céleste, il n'y a ni influence, ni imposition, ni pression. La manipulation, la tromperie et le mensonge, tels que vous les vivez actuellement de plus en plus sur votre planète, n'ont rien à voir avec le mode de vie céleste. Cela n'est possible sur Terre qu'en raison du corps humain, qui peut bien cacher l'état réel de nombreuses âmes. Cependant, dès qu'une personne sensible et orientée vers Dieu commence à parler, elle reconnaît très rapidement la différence entre les différentes sources d'où proviennent ses paroles. Le corps humain peut cacher beaucoup de choses, mais pas ses gestes et son expression. Les mots forts et insistants, les tentatives de persuasion ne proviennent jamais de la source divine de l'amour. Si un messager participait avec zèle à une discussion, il s'exposerait à un grand danger. Il serait tenté de transmettre avec trop de zèle ce qu'il a reçu de Dieu et de mettre ainsi sa propre personnalité au premier plan. Cela n'est toutefois pas dans l'intérêt de notre divinité. Un messager qui bénéficie de la protection spéciale de Dieu par l'intermédiaire des êtres de lumière célestes serait alors totalement sans défense, car les êtres de lumière et de protection célestes devraient se retirer tristement de telles discussions terrestres afin de ne pas courir eux-mêmes le risque d'être blessés. Ils accomplissent avec amour et dévouement, en accord avec la divinité, leur mission de salut qui consiste à protéger un messager de l'influence des âmes liées à la Terre. Si un messager (prophète) de Dieu se présentait devant les hommes et enseignait ou exploitait la mission qu'il a volontairement acceptée afin d'être considéré comme un sage et de recevoir des louanges et des honneurs, cela aurait des conséquences catastrophiques pour ce messager autrefois humble, modeste et impersonnel. Comprenez qu'un messager a certes sa personnalité, mais qu'il ne la met jamais en avant devant les autres, se plaçant toujours à égalité avec ses semblables. Il remercie de tout son cœur et de toute son âme la divinité bien-aimée, l'esprit d'amour, pour chaque inspiration et chaque message qu'il reçoit, et il les partage

volontiers avec les personnes qui s'y intéressent et qui s'orientent ensuite dans leur vie afin de pouvoir retourner sans détours dans leur patrie céleste.

Les prophètes d'autrefois n'avaient pas la possibilité, offerte aujourd'hui grâce à votre moyen de communication mondial, Internet, de transmettre à chaque être humain les messages qu'ils recevaient de la source de l'amour. Les messagers mènent également une vie privée et aiment discuter avec leur famille ou des personnes partageant les mêmes idées, mais ils ne s'engagent pas dans des discussions politiques ou d'autres débats controversés. Ils se retirent et préfèrent laisser ces discussions bruyantes à ceux qui s'y sentent à l'aise et estiment devoir exprimer leur opinion haut et fort. N'oubliez cependant pas que de telles discussions sont très épuisantes et consomment beaucoup d'énergie, qui vous manquera plus tard. La fatigue et l'épuisement en sont les conséquences. C'est pourquoi vous, qui êtes des personnes bienveillantes et pieuses, ne devriez pas vous laisser entraîner dans de telles discussions dogmatiques. Il vaut mieux rester en retrait et garder le silence face à des propos désagréables. C'est exactement ce qu'a dû vivre ce messager deux jours après avoir rédigé ce texte. Cette expérience a été merveilleuse. La conversation s'est déroulée de telle manière qu'à la fin, le respect mutuel et la gratitude ont prévalu des deux côtés. L'auteur a supprimé son précédent rapport sur ses visions. La publication de ces visions pourrait donner l'impression que l'auteur se place au-dessus des capacités des autres. Mais ce n'est en aucun cas le cas. Ce ne serait alors plus de l'humilité, mais de l'arrogance. Le messager tient à présenter ses sincères excuses à ses lecteurs. Dans son prochain message, le messager parlera plutôt de ses propres erreurs, auxquelles il est encore confronté aujourd'hui et qu'il tente de surmonter chaque jour. (Mars 2025)

Dans l'amour de Dieu

Les personnes généreuses, honnêtes et proches de Dieu n'ont vraiment pas la vie facile sur leur chemin de vie et sur le chemin du retour à la maison. Les âmes liées à la Terre, qui n'ont aucun intérêt à retourner à l'être céleste, tentent par tous les moyens de nuire à ceux qui essaient chaque jour de se recentrer sur l'amour de Dieu. Pour ce faire, elles s'emparent trop souvent des personnes qui leur sont très proches par leur attitude face à la vie et les utilisent comme des outils utiles. Malheureusement, ces personnes ignorantes se mettent à la disposition de ces âmes malveillantes et leur servent d'instruments utiles. Elles n'en sont même pas conscientes. Mais ces âmes liées à la Terre ont des plans destructeurs et tous les moyens sont bons pour rendre la vie très difficile aux personnes bienveillantes. Cela peut conduire à des disputes qui commencent sans raison et dégénèrent en diverses insultes graves. Lorsque les âmes qui rentrent chez elles se prêtent à ce jeu, elles ouvrent la porte à ces âmes malveillantes qui peuvent alors leur faire tellement de mal qu'elles deviennent découragées et impuissantes.

Lorsque les personnes de bonne volonté réagissent en voulant se défendre, la situation empire encore davantage. Cet état peut être très difficile à supporter et attriste l'âme qui habite les personnes bonnes et honnêtes. La réaction normale serait de se défendre et de mettre fin à tout cela, mais cela ne ferait qu'aggraver la situation. Si les deux personnes sont très proches dans la vie, la tragédie est particulièrement grande et la douleur infligée presque insupportable, surtout s'il n'y a pas de raison valable au conflit. Cependant, les âmes liées à la Terre ont toutes les raisons d'inciter leurs victimes humaines à faire souffrir d'autres personnes qui recherchent la paix. Très souvent, cependant, une dispute insignifiante éclate sans raison valable. L'esprit d'amour vous demande de ne pas vous laisser entraîner dans de telles disputes et, dans la mesure du possible, de vous retirer et de ne pas réagir à de telles provocations. Ne

voyez pas dans ceux qui vous font du tort à ce moment-là des personnes malveillantes, mais considérez-les, dans la mesure du possible et sans vous énerver, comme les instruments des âmes liées à la Terre qui vous ont pris pour cible afin de vous rendre la vie difficile. Une fois que la situation se sera calmée, vous trouverez le moyen d'avoir une conversation clarificatrice, dans le calme et sans réserve, au cours de laquelle vous devrez toutefois signaler à votre interlocuteur que son comportement n'est pas correct. N'oubliez pas cependant que l'orientation quotidienne vers le divin vous protège de telles attaques, mais surtout, réfléchissez à vos propres erreurs et insuffisances. Si vous ne le faites pas, vous vous retrouverez pour ainsi dire sur « l'écran radar » des âmes malveillantes, et celles-ci trouveront toujours le point d'attaque où elles pourront vous faire le plus de mal. Ce messager a souvent dû vivre cela. Il a parfois traversé des moments difficiles et s'est apitoyé sur son sort. Au lieu de chercher ses propres erreurs au plus profond de lui-même, il s'est abandonné à la pitié et s'est dit : « ***Je n'ai rien fait de mal, comment quelqu'un peut-il me faire une chose pareille ?*** ». Mais ce n'est pas le cas. D'abord en pensées, puis en paroles et enfin en actes, le messager a également commis des erreurs. Mais son orgueil et son apitoiement sur lui-même l'ont empêché de chercher les raisons de ses propres erreurs.

Ce n'est qu'après s'être interrogé honnêtement et sincèrement avec l'aide de l'esprit d'amour et dans une connexion spirituelle et émotionnelle profonde et sincère avec **LUI** qu'il a progressivement réussi à en trouver les causes. Mais n'oublie pas que lorsque l'âme est en connexion sincère avec Dieu par la prière fervente, elle envoie à l'homme les bonnes impulsions auxquelles il doit prêter attention. Mais gardez également à l'esprit qu'il n'est jamais possible d'éviter complètement les situations dans lesquelles d'autres personnes ne vous traitent pas bien. Dans ce cas, vous devez trouver le calme en vous-même et essayer de replacer ces incidents dans leur contexte. Ne vous laissez jamais guider par des pensées de vengeance, car celles-ci ne correspondent ni à l'esprit ni à la nature de Dieu ou des habitants du ciel.

Bien sûr, vous devez pouvoir recourir à une aide juridique si nécessaire, en fonction de la raison et des conséquences des conflits humains.

Dans sa préface, le messager rapportait qu'il appartenait à une communauté religieuse et qu'il avait exercé diverses fonctions ecclésiastiques. Cependant, cela n'aurait pas dû se produire si le messager, en tant qu'être humain, avait cherché et trouvé en lui-même la cause de son problème.

Il croyait que c'était désormais la tâche des élus de Dieu et du Christ de guider les brebis du Christ et de les servir. Le bon Dieu le guiderait dans ses tâches par le Saint-Esprit, et il aurait désormais des capacités que les autres croyants n'avaient pas encore. Il ne réfléchissait pas à ses propres erreurs, car le pardon des péchés en Christ arrangerait tout. C'était purement l'arrogance et l'orgueil qui faisaient de lui quelqu'un de « spécial ». Il était fier et suffisant de prêcher au nom de Jésus devant la communauté et de leur imposer des choses que ni Dieu ni le Christ n'avaient jamais exigées ou voulues.

Veuillez comprendre que ce messager ne peut pas entrer dans les détails. Mais comprenez au moins que la raison de toutes les difficultés qui ont suivi était **l'orgueil et la fierté**.

Après avoir quitté cette communauté religieuse en tant qu'être humain, la cause était toujours présente en lui. Elle s'est alors déplacée vers sa vie professionnelle. Jusque-là, son être humain n'avait toujours pas réfléchi à ce qui se passait réellement dans son être spirituel et

humain. Le même scénario s'est alors répété, avec les mêmes erreurs et la même arrogance, à savoir se croire indispensable dans son travail. Il croyait que la fierté d'être loué et de se démarquer de ses collègues était un avantage. Cependant, il n'a pas remarqué que son âme souffrait de plus en plus de cet état, jusqu'à ce qu'il devienne insupportable, ce que l'on appelle aujourd'hui le « burnout ». Même alors, l'homme ne comprenait toujours pas la raison. Avec cette mauvaise attitude, cet homme a également causé des souffrances inutiles à ses proches. Jusqu'à ce que la situation s'aggrave à tel point que son corps n'ait plus pu suivre et se soit complètement bloqué, et que le messager ne puisse plus aller travailler. Son âme a lancé un dernier signal d'alarme pour indiquer qu'elle ne pouvait et ne voulait plus supporter cela. L'homme s'est effondré et a prié Dieu, avec lequel il n'avait plus aucun lien jusqu'alors, de lui dire ce qu'il devait faire. Le messager a dû aller au fond des choses avec l'aide de son âme, grâce à sa nouvelle connexion avec Dieu. Son attention a alors été attirée sur le site web « Lebensrat Gottes » (Conseils de vie de Dieu). Grâce à un messager très expérimenté et aux messages provenant de la source originelle de tout amour, le difficile processus de recherche d'erreurs et de prise de conscience a alors commencé. Ce processus est loin d'être terminé, et ce messager doit lui aussi s'efforcer chaque jour d'élever ses vibrations spirituelles et humaines par une connexion spirituelle profonde et sincère avec la divinité. Il se surprend très souvent à retomber dans ses anciennes erreurs. Comprenez bien qu'il n'est pas facile, mais vital, de reconnaître dans ses pensées, ses paroles et ses actes à quelle vitesse même une personne connectée à Dieu, lorsque son attention diminue et que son arrogance augmente, peut retomber dans ses anciennes vibrations et rendre son âme malheureuse. Elle envoie les signaux correspondants à la conscience humaine et veut ainsi nous protéger contre le risque de commettre sans cesse les mêmes erreurs.

Ce messager devait et doit constamment avoir des personnes au grand cœur, honnêtes et proches de Dieu, qui n'ont vraiment pas la vie facile sur leur chemin et sur le chemin qui les ramène chez elles. Les âmes liées à la Terre, qui n'ont aucun intérêt à retourner à l'être céleste, tentent par tous les moyens de nuire à ceux qui essaient chaque jour de se recentrer sur l'amour de Dieu. Pour ce faire, elles s'emparent trop souvent des personnes qui leur sont très proches par leur attitude face à la vie et les utilisent comme des outils utiles.

Malheureusement, ces personnes ignorantes se mettent à la disposition de ces âmes malveillantes et leur servent d'instruments utiles. Elles n'en sont même pas conscientes. Mais ces âmes liées à la Terre ont des plans destructeurs et tous les moyens sont bons pour rendre la vie très difficile aux personnes bienveillantes. Cela peut conduire à des disputes qui commencent sans raison et dégénèrent en diverses insultes graves. Lorsque les âmes qui rentrent chez elles se prêtent à ce jeu, elles ouvrent la porte à ces âmes malveillantes qui peuvent alors leur faire tellement de mal qu'elles deviennent découragées et impuissantes.

Lorsque les personnes de bonne volonté réagissent en voulant se défendre, la situation s'aggrave encore davantage. Cet état peut être très difficile à supporter et attriste l'âme qui habite les personnes bonnes et honnêtes. La réaction normale serait de se défendre et de mettre fin à tout cela, mais cela ne ferait qu'aggraver la situation. Si les deux personnes sont très proches dans la vie, la tragédie est particulièrement grande et la douleur infligée presque insupportable, surtout s'il n'y a pas de raison valable au conflit. Cependant, les âmes liées à la Terre ont toutes les raisons d'inciter leurs victimes humaines à faire du mal à d'autres personnes qui recherchent la paix. Très souvent, cependant, une dispute insignifiante éclate sans raison valable. L'esprit d'amour vous invite à ne pas vous laisser entraîner dans de telles disputes et, dans la mesure du possible, à vous retirer et à ne pas réagir à de telles provocations. Ne voyez pas dans ceux qui vous font du tort à ce moment-là des personnes malveillantes, mais considérez-les, dans la mesure du possible et sans vous énerver, comme

les instruments des âmes liées à la Terre qui vous ont pris pour cible afin de vous rendre la vie difficile. Dès que la situation se sera calmée, vous trouverez le moyen d'avoir une conversation clarificatrice, dans le calme et sans réserve, au cours de laquelle vous devrez toutefois signaler à votre interlocuteur que son comportement n'est pas correct. N'oubliez pas cependant que l'orientation quotidienne vers le divin vous protège de telles attaques, mais surtout, réfléchissez à vos propres erreurs et insuffisances. Si vous ne le faites pas, vous vous retrouverez pour ainsi dire sur « l'écran radar » des âmes malveillantes, et celles-ci trouveront toujours le point d'attaque où elles pourront vous faire le plus de mal. Ce messager a souvent dû vivre cela. Il a parfois traversé des moments difficiles et s'est apitoyé sur son sort. Au lieu de chercher ses propres erreurs au plus profond de lui-même, il s'est abandonné à la pitié et s'est dit : « ***Je n'ai rien fait de mal, comment quelqu'un peut-il me faire une chose pareille ?*** ». Mais ce n'est pas le cas. D'abord en pensées, puis en paroles et enfin en actes, le messager a également commis des erreurs. Mais son orgueil et son apitoiement sur lui-même l'ont empêché de chercher les raisons de ses propres erreurs.

Ce n'est qu'après s'être interrogé honnêtement et sincèrement avec l'aide de l'esprit d'amour et dans une connexion spirituelle et émotionnelle profonde et sincère avec **LUI** qu'il a progressivement réussi à en trouver les causes. Mais n'oublie pas que lorsque l'âme est en connexion sincère avec Dieu par la prière fervente, elle envoie à l'homme les bonnes impulsions auxquelles il doit prêter attention. Mais gardez également à l'esprit qu'il n'est jamais possible d'éviter complètement les situations dans lesquelles d'autres personnes ne vous traitent pas bien. Dans ce cas, vous devez trouver le calme en vous-même et essayer de replacer ces incidents dans leur contexte. Ne vous laissez jamais guider par des pensées de vengeance, car celles-ci ne correspondent ni à l'esprit ni à la nature de Dieu ou des habitants du ciel.

Bien sûr, vous devez pouvoir recourir à une aide juridique si nécessaire, en fonction de la raison et des conséquences des conflits humains.

Dans sa préface, le messager rapportait qu'il appartenait à une communauté religieuse et qu'il avait exercé diverses fonctions ecclésiastiques. Cependant, cela n'aurait pas dû se produire si le messager, en tant qu'être humain, avait cherché et trouvé en lui-même la cause de son problème.

Il croyait que c'était désormais la tâche des élus de Dieu et du Christ de guider les brebis du Christ et de les servir. Le bon Dieu le guiderait dans ses tâches par le Saint-Esprit, et il aurait désormais des capacités que les autres croyants n'avaient pas encore. Il ne réfléchissait pas à ses propres erreurs, car le pardon des péchés en Christ arrangerait tout. C'était purement l'arrogance et l'orgueil qui faisaient de lui quelqu'un de « spécial ». Il était fier et suffisant de prêcher au nom de Jésus devant la communauté et de leur imposer des choses qui n'avaient jamais été exigées ou voulues ni par Dieu ni par le Christ.

Veuillez comprendre que ce messager ne peut pas entrer dans les détails. Mais comprenez au moins que la raison de toutes les difficultés qui ont suivi était l'**orgueil et la fierté**.

Après que le messager ait quitté cette communauté religieuse en tant qu'être humain, la cause était toujours présente en lui. Elle s'est alors déplacée vers sa vie professionnelle. Jusque-là, son être humain n'avait toujours pas réfléchi à ce qui se passait réellement dans son être spirituel et humain. Le même scénario s'est alors répété, avec les mêmes erreurs et la même arrogance, à savoir se croire indispensable dans son travail. Il pensait que la fierté d'être loué

et de se démarquer de ses collègues était un avantage. Cependant, il n'a pas remarqué que son âme souffrait de plus en plus de cet état, jusqu'à ce qu'il devienne insupportable, ce que l'on appelle aujourd'hui le « burnout ». Même alors, l'homme ne comprenait toujours pas la raison. Avec cette mauvaise attitude, cet homme a également causé des souffrances inutiles à ses proches. Jusqu'à ce que la situation s'aggrave à tel point que son corps n'ait plus pu suivre et se soit complètement bloqué, et que le messager ne puisse plus aller travailler. Son âme a lancé un dernier signal d'alarme pour indiquer qu'elle ne pouvait et ne voulait plus supporter cela. L'homme s'est effondré et a prié Dieu, avec lequel il n'avait plus aucun lien jusqu'alors, de lui dire ce qu'il devait faire. Le messager a dû aller au fond des choses avec l'aide de son âme, grâce à sa nouvelle connexion avec Dieu. Son attention a alors été attirée sur le site web « Lebensrat Gottes » (Conseils de vie de Dieu). Grâce à un messager très expérimenté et aux messages provenant de la source originelle de tout amour, le difficile processus de recherche des erreurs et de prise de conscience a alors commencé. Ce processus est loin d'être terminé, et ce messager doit lui aussi s'efforcer chaque jour d'élever ses vibrations spirituelles et humaines par une connexion spirituelle profonde et sincère avec la divinité. Il se surprend très souvent à retomber dans ses anciennes erreurs. Comprenez bien qu'il n'est pas facile, mais vital, de reconnaître dans ses pensées, ses paroles et ses actes à quelle vitesse même une personne connectée à Dieu, lorsque son attention diminue et que son arrogance augmente, peut retomber dans ses anciennes vibrations et rendre son âme malheureuse. Elle envoie les signaux correspondants à la conscience humaine et veut ainsi nous protéger contre le risque de commettre sans cesse les mêmes erreurs.

Ce messager a dû et doit constamment s'efforcer d'apprendre à se retirer et à respecter et accepter chaque être humain tel qu'il est.

L'esprit d'amour a encouragé ce messager à rédiger ce rapport afin d'aider les personnes bienveillantes et de les guider pour qu'elles ne commettent pas les mêmes erreurs ou qu'elles les reconnaissent et s'en débarrassent progressivement avec l'aide de Dieu dans une connexion spirituelle profonde, honnête et sincère.

Dans l'amour de Dieu

apprendre à se retirer et à respecter et accepter chaque personne telle qu'elle est.

L'esprit d'amour a encouragé ce messager à rédiger ce rapport afin d'aider les personnes bienveillantes et de les guider pour qu'elles ne commettent pas les mêmes erreurs ou qu'elles les reconnaissent et, avec l'aide de Dieu, les éliminent progressivement dans une connexion spirituelle profonde, honnête et sincère.

Dans l'amour de Dieu